

Nouveau record à l'aéroport de Toulouse – Blagnac

Avec près de 670 000 passagers en avril 2012, l'aéroport de **Toulouse – Blagnac** a enregistré un record historique, profitant à plein de l'ouverture des bases d'**Air France** et du spécialiste du billet d'avion pas cher **easyJet**.

Les vingt lignes lancées par la compagnie nationale et sa rivale low cost, et les quinze autres nouveautés ont fait exploser le trafic passager le mois dernier dans la ville rose : + **13,9% par rapport à avril 2011**, avec 668 558 passagers enregistrés au départ et à l'arrivée. Les destinations internationales en sont logiquement les premières bénéficiaires avec une hausse de 27,4% (229 832 passagers), le trafic national gagnant de son côté 4,7% (361 036 passagers) malgré les grèves.

Lignes domestiques : si l'axe Toulouse – Paris est stable, le Toulouse – Lille progresse de 113,1% (**Air France, easyJet** et **Vueling**) pour prendre la deuxième place régionale derrière Lyon. Nice progresse de 96,8%, Strasbourg de 35,1% et Nantes de 20,2%.

Liaisons internationales : les nouvelles lignes d'Air France en particulier vers Prague et Séville mènent la forte croissance enregistrée en avril, ainsi que Hambourg (+68,5%), Bruxelles (+61,3%), Rome (+29,5%), Madrid (+12,9%) ou Lisbonne (+12,3%). Les lignes régulières vers l'Afrique du Nord retrouvent également une croissance forte (+32,9%), grâce à l'augmentation de l'offre vers le Maroc (**Air France, Royal Air Maroc, Jetairfly**) ou la Tunisie.

Air Journal-Mai 2012